



EL PERIÓDICO

El Pleno de Pedro Muñoz ha aprobado por unanimidad un paquete de bonificaciones, algunas de hasta el 90 por ciento en el ICIO, para las empresas que se instalen en el nuevo parque Pedro Muñoz Industrial de más de 230.000 metros cuadrados y con capacidad para albergar más de un centenar de empresas.

PEDRO MUÑOZ

El Pleno insta a la Junta a agilizar la construcción del nuevo CAI

Ante la aparición de grietas en el actual edificio - El Ayuntamiento pide una solución para que los niños y profesores puedan finalizar el curso "sin correr riesgos innecesarios"

EL PERIÓDICO

El Pleno de Pedro Muñoz, reunido en sesión extraordinaria y urgente, aprobó una propuesta de Alcaldía que insta a la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha a agilizar urgentemente los trámites para la construcción del nuevo CAI, a autorizar el traslado a los niños a otras dependencias donde no corran ningún riesgo y a hacerse cargo de las casetas modulares para que este ser-

vicio se pueda prestar con todas las garantías de seguridad mientras se acometen las obras. La propuesta fue aprobada por unanimidad de los dos grupos políticos.

El alcalde, Ángel Exojo, explicaba que "la construcción de esta nueva infraestructura es una necesidad imperiosa, ya que en los últimos días han aparecido algunas grietas en el techo de una de las aulas como consecuencia del deterioro parcial que sufre la cubierta del edi-

ficio que alberga el Centro de Atención a la Infancia". Exojo recordaba que el actual edificio tiene más de 50 años de antigüedad "lo que sumado al propio sistema constructivo del mismo y a las fuertes lluvias y nevadas caídas en los últimos meses, han generado una situación complicada que estamos intentando solventar desde el primer momento en el que tuvimos conocimiento de ello para que niños y profesores puedan finalizar el curso sin

correr riesgos innecesarios".

En este sentido, el alcalde pedroteño indicaba que nada más conocer la noticia, el Ayuntamiento dispuso todos los medios técnicos, administrativos y humanos para evaluar la situación y buscar soluciones "que garanticen la seguridad de los alumnos sin dejar de prestar este servicio tan necesario en el municipio", además de poner estos hechos en conocimiento de la Consejería de Educación de la Junta.

Malestar entre los comerciantes de la Avenida del Ferrocarril de Socuéllamos

EL PERIÓDICO

Después de estar conviviendo durante quince meses con las obras que el Ayuntamiento está realizando en la zona en la que tienen ubicados sus establecimientos y negocios, los comerciantes de la Avenida del Ferrocarril de Socuéllamos se quejan de que el proyecto municipal perjudica gravemente sus intereses, entre otras razones, porque acaba con muchas de las plazas de aparcamiento existentes.

En estos términos se expresa Aurelio Alcolea, presidente de un colectivo que agrupa a catorce comerciantes de la zona afectada por las obras. Para Alcolea está claro que tal y como está quedando la avenida no se pueden aparcar los 111 coches que el Ayuntamiento prometió que cabrían, por lo que los comerciantes proponen que se sustituyan las plazas de parking en línea por otras nuevas en batería.

Defectos de la obra

Con estas y otras reivindicaciones los comerciantes de la avenida han registrado un escrito en el Ayuntamiento en el que enumeran los defectos que a su juicio tiene la obra y apelan a la sensibilidad del equipo de Gobierno mu-

nicipal para que, al menos, se vuelva a abrir al tráfico el tramo de la avenida en el que se encuentra Mercadona. Los comerciantes se quejan, asimismo, de que el 30 por ciento de las nuevas baldosas de las aceras ya están sueltas y también del cierre del paso transversal de circulación existente hasta ahora. Así las cosas, los comerciantes afectados se están planteando la posibilidad de hacer una encuesta entre la población para pulsar la opinión general de los vecinos de Socuéllamos, ya que les consta que mucha gente está en contra de este proyecto urbanístico.

El Ayuntamiento de Pedro Muñoz amplía el aparcamiento de la Laguna del Pueblo

El Ayuntamiento de Pedro Muñoz ha llevado a cabo diversas actuaciones de mejora en el entorno de la Laguna del Pueblo y el Centro de Interpretación El Humedal de Don Quijote. Así, se ampliará la zona de aparcamiento y se colocarán dos nuevos observatorios, inversiones que se añaden a las realizadas en los últimos años. Según explica el alcalde, Angel Exojo, el complejo lagunar "es una de las joyas de nuestro rico patrimonio natural y las actuaciones que estamos llevando a cabo aumentan el atractivo de este enclave que cada vez atrae a más visitantes y expertos ornitólogos.

